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PV N° 2 du 7 octobre 2019  

 
Présents : Mme Catherine BOLLATY, Nathalie RENOUX, Gaëlle FEDY, Nelly MAGOT, Sabine BONNIN,  

Mrs Eric CORNIER, Laurent DAUTRICHE, Olivier LAROCHE, Ludovic MARTIN, Jean Philippe DUCOUX,  

 

Présidente : Pierrette BARROT 

 

Excusées : Mmes Céline GUILLON, Elodie JEAN LOUIS. 

 

Début de la réunion 19H00 

 

Éric CORNIER présente en son nom et à celui de la Commission FOOTBALL FÉMININ 17 les condoléances 

à Olivier LAROCHE pour le décès de son frère. 

 

MARCHE OCTOBRE ROSE 
 

Elle aura lieu le dimanche 27 octobre 2019 à SAINT PALAIS SUR MER. 

Rendez-vous à 8h00 à la salle des fêtes. 

Des flyers sont à disposition pour les distribuer ainsi que la lettre pour demander des lots. 

Nous avons reçu l’accord pour la gratuité de la salle des fêtes (le chèque de caution remis). 

Sabine BONNIN ira récupérer les clés le vendredi 25 octobre, elle ira aussi au préalable à la Mairie pour faire 

mettre des affiches dans les panneaux de la commune, ainsi qu’à la salle des fêtes (cinéma). 

Pierrette BARROT ira voir au Centre Commercial de ST PALAIS et prend contact avec le Conseil 

Départemental pour demander des lots. 

Olivier LAROCHE a envoyé la pub sur tous les réseaux sociaux, journaux et site des ragondins. 

Gaëlle s’occupe des courses. 

Faire les courriers pour inviter le maire, l’adjointe responsable des associations et l’association athlétisme. 

Faire le courrier pour l’association athlétisme pour le balisage et demande de bénévoles, le faire parvenir à 

Sabine BONNIN. 

Un courrier va être envoyé à tous les clubs de la Charente Maritime pour les inviter à participer à cette 

marche. 

Envoyer un courrier aussi au CDOS de Saintes pour diffusion de la manifestation. 

Présents le 27 octobre : Nathalie RENOUX, Sabine BONNIN, Gaëlle FEDY, Eric CORNIER, Olivier 

LAROCHE, Alexis COUTIN et Pierrette BARROT. 

 

 

ORGANISATION COUPE JEUNES 

 
Un courrier va être renvoyé aux clubs sur les différentes coupes organisées par le district.  

La date d’engagement est fixée au 3 novembre 2019. 

 

COUPES ORGANISÉES : 

 

 Coupe départementale U11/U13F à 8 

 Coupe départementale U14/17F à 8 

 Challenge départemental U11/U13F à 8   

 Challenge départemental U14/U17F à 8 

 

Création : 

 

 Coupe départementale U14/U17F à 11 
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Pour le moment il y a 9 clubs engagés en U11F/U13F à 8,  

18 en U14F/U17F à 8 mais pour celle-ci des clubs vont surement basculer dans la nouvelle coupe 

U14F/U17F à 11. 

 

Si un club engage une équipe en U14F/U17F à 11 et une en U14F/U17F à 8, les joueuses jouant à 11 ne 

pourront pas jouer dans l’équipe à 8 par la suite. 

 

Les finales auront lieu le dimanche 7 juin 2020, les gagnantes des coupes U11F/U13F à 8 et U14F/U17F à 8 

rencontreront les gagnantes respectives des coupes de la Charente.  

Ce jour-là seront organisées également les finales SENIORES des Coupes des 2 Charentes à 8 et à 11.   

 

ORGANISATION COUPE SENIORS 
 

Pour le moment il y a 13 équipes engagées. 

Toutes les équipes à 11 disputant les championnats régionaux ou départementaux de la Charente Maritime 

peuvent participer.  

Pour les équipes à 8, qui veulent participer, celles-ci doivent vérifier avant de s’engager que leurs effectifs 

soient suffisants pour jouer cette coupe à 11 afin d’éviter les forfaits qui perturbent l’organisation. 

La finale aura lieu le 31 mai 2020 (prévisionnel). 

 

En coupe de France : le Club de SAINT PORCHAIRE est qualifié pour le 3ème tour et le Club de BUSSAC 

FORET joue leur match en retard dimanche 13 octobre 2019. 

En Coupe Nouvelle Aquitaine : les Clubs de ROCHEFORT et FCBE se sont qualifiés pour le 3ème tour. Les 

Clubs de AS DE LA BAIE et AIGREFEUILLE éliminés de la Coupe de France sont reversés dans cette coupe. 

 

POINT CHAMPIONNATS JEUNES ET SENIORS 
 

En Régionale 1 :  Le Club de BUSSAC FORET a pour le moment 3 défaites, Le Club de SAINT PORCHAIRE 

1 victoire et 2 défaites. 

En Régionale 2, Le Club de AS DE LA BAIE a 2 victoires et 1 défaite, le Club d’AIGREFEUILLE a 1 victoire et 

2 défaites. 

 

Pour les championnats du Pôle à 11 et à 8 seulement deux journées ont été jouées. 

 

Nouvelle création pour les U13 F, le football à 5, pour les clubs ayant trop d’effectifs ou pas assez. Pour le 

moment il y a que 4 clubs : FCBE, ESAB 96, GJ SUD SAINTONGE, SAINTES.  

Va certainement s’ajouter FCPO17 et AS DE LA BAIE. 

Leurs plateaux auront lieu en même temps que les plateaux U6F/U10F. 

Le calendrier sera prochainement envoyé aux clubs. 

 

BILAN DES RENTRÉES FOOTBALL FÉMININ 

 
Olivier LAROCHE : bilan très positif, le fait de séparer en deux groupes a été apprécié.  

Beaucoup de joueuses sont venues seules et de clubs éloignés. 

 

Jean-Philippe DUCOUX : cela a bien fonctionné, maintenant c’est ma première participation donc une 

découverte.  

Il faudrait plus d’encadrement pour les ateliers. 

 

Gaëlle FEDY : Absente aux U14F/U17F, très bonne formule, 

 

 ne faire que sur une demi-journée. 
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Nelly MAGOT : Bonne journée. 

 

Nathalie RENOUX : Absente aux U17F, sinon bonne journée, au niveau des matchs tout s’est bien passé.  

 

Catherine BOLLATY : bonne journée mais manque d’encadrement pour les ateliers. 

 

Éric CORNIER : c’est certainement la plus belle rentrée du football féminin.  

Le fait de séparer en deux groupes, de voir des joueuses venues seules, de nouveaux clubs qui participent.  

MERCI aux membres présents de la Commission qui ont œuvré pour la réussite de cette journée. 

 

Ludovic MARTIN : Remerciements aux deux clubs SAINT PORCHAIRE et TONNAY CHARENTE pour 

l’accueil. Remerciements aussi à la CDA pour les ateliers « arbitrage » pour les U14F/U17F. 

 

Grâce à ces deux journées distinctes et du fait d’une disponibilité plus grande il a pu dialoguer davantage 

avec les Clubs. 

 

Éric CORNIER remercie Ludovic MARTIN pour la parfaite organisation de ces 2 journées. 

 

Celui-ci remercie également Mme Pierrette BARROT pour son soutien au FOOTBALL FÉMININ et sa 

présence à cette journée, ainsi que Mrs Bernard BALAGEAS, et Fabrice EREAU, membres du Comité 

Directeur. 

 

Éric CORNIER remercie la parfaite sonorisation du site par SONO LOISIRS. 

 

Le record de participantes a encore été battu : 127 joueuses U17F, 84 U6/U10F et 173 U11/U13F, au total 

384 PARTICIPANTES SUR CES 2 JOURNÉES. 

 

Aujourd’hui nous sommes à 925 licenciées (l’année dernière à la même date il y avait 745 licenciées, 

soit 180 joueuses en plus. Augmentation de 25%. Il y a également 24 dirigeantes en plus. 

 

Laurent DAUTRICHE : il y a un problème au niveau des joueuses qui veulent se former sur l’arbitrage : 

2 jeunes filles ont commencé l’année dernière, la formation était gratuite.   

Mais cette année, elle coutera 200 euros et les clubs refusent de payer donc ces jeunes ne pourront pas 

continuer. Pouvons-nous trouver une solution ???? 

La Présidente Mme Pierrette BARROT va étudier le problème avec Mr Laurent HURST. 

 

DETECTION ET CENTRE DE PERFECTIONNEMENT 
 

81 Joueuses ont participé aux détections entre le secteur Nord et Sud, un nouveau record de participation.  

 

MERCI aux clubs d’AIGREFEUILLE et PONS pour leur accueil. 

 

Les interdistricts U15F auront lieu à Floirac les 21 et 22 octobre 2019. 

 

Mercredi 16 octobre : premier centre de perfectionnement avec les 46 filles retenues suite aux détections à 

SAINT PORCHAIRE, et match de préparation aux Interdistricts pour les U15F. 

 

Il y a un souci pour le stage de février 2020, les locaux de ROYAN sont déjà réservés pour la semaine. 

BOYARDVILLE est fermé. Il faut trouver un autre lieu avec logement ou un lieu centralisé pour pouvoir faire 

venir les joueuses sur les deux jours. 

 

Fin de la réunion 21h00 
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Eric CORNIER        Nathalie RENOUX 

Président         Secrétaire 


